

# hari ini

## Peringatan Hari Pahlawan 2024: Momen Refleksi dan Penguatan Rasa Cinta Terhadap Tanah Air

HermanDjide - [PANGKEP.HARIINI.CO.ID](http://PANGKEP.HARIINI.CO.ID)

Nov 11, 2024 - 05:00



*Peringatan Hari Pahlawan 2024: Momen Refleksi dan Penguatan Rasa Cinta Terhadap Tanah Air*

PANGKEP - Dandim 1421/Pangkep, Letkol Inf Fajar, bersama Forkopimda

Kabupaten Pangkep, mengikuti upacara yang digelar di Lapangan Citra Mas, Kelurahan Padoang Doangan, Kecamatan Pangkajene, Minggu (10/11/2024) dalam rangka memperingati Hari Pahlawan tahun 2024.

Upacara tersebut mengangkat tema “Teladani Pahlawanku, Cintai Negerimu”, yang mengajak seluruh masyarakat untuk menghargai dan meneladani jasa-jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan dan kesejahteraan bangsa.

Upacara tersebut dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk perwakilan dari instansi pemerintah, TNI, Polri, pelajar, dan masyarakat umum. Dalam berbagai hal, Letkol Inf Fajar menekankan pentingnya mengenang jasa para pahlawan yang telah menyumbangkan jiwa dan raga mereka untuk kemerdekaan tanah air. Ia mengajak seluruh masyarakat untuk meneladani semangat juang para pahlawan dalam kehidupan sehari-hari, serta ikut berkontribusi dalam pembangunan bangsa.

“Tema yang diangkat tahun ini sangat relevan dengan kondisi kita saat ini. Kita perlu memupuk rasa cinta terhadap negeri ini dengan berpartisipasi aktif dalam membangun dan menjaga keutuhan bangsa,” ungkap Letkol Inf Fajar. Ia juga mengingatkan pentingnya persatuan dan kesatuan bangsa di tengah beragam tantangan yang dihadapi.

Peringatan Hari Pahlawan tidak hanya menjadi ajang untuk mengenang sejarah, tetapi juga sebagai momentum untuk mendorong generasi muda agar lebih memahami nilai-nilai kepahlawanan. Dalam rangkaian kegiatan, para pelajar dan masyarakat juga diundang untuk menyampaikan puisi dan lagu-lagu perjuangan yang menggugah semangat patriotisme.

Forkopimda Kabupaten Pangkep juga menunjukkan keterlibatan mereka dalam kegiatan sosial, seperti bakti sosial dan penyuluhan kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga kesehatan dan kemandirian ekonomi. Ini menjadi wujud nyata cinta tanah air yang dapat dilakukan oleh setiap individu.

Dengan dilaksanakannya upacara peringatan Hari Pahlawan ini, diharapkan masyarakat Pangkep semakin memahami arti penting perjuangan para pahlawan dan termotivasi untuk meneruskan cita-cita mereka dengan cara berkontribusi positif bagi bangsa. Semangat untuk mencintai negeri dan meneladani pahlawan harus terus dibangun, demi masa depan yang lebih baik bagi generasi mendatang.

Melalui kegiatan seperti ini, Pangkep tidak hanya merayakan Hari Pahlawan, tetapi juga membangun karakter masyarakat yang mencintai tanah air, berprestasi, dan berintegritas. Mari kita teruskan semangat para pahlawan dalam setiap langkah kita, untuk Indonesia yang lebih maju dan berkeadilan. ( Herman Djide)